

Einladung zum Forschungscafé

Wir möchten Sie herzlich einladen, mit uns bei einer Tasse Kaffee über aktuelle Themen der Forschungskooperation mit unseren internationalen Partnern aus Québec und Alberta, Kanada und dem RLS-Sciences Netzwerk zu diskutieren.

In gelassener Atmosphäre setzen wir unsere Reihe mit einem Live-Beitrag aus der Vertretung des Freistaats Bayern in Montréal fort. Der Leiter, Herr Benjamin Emans, berichtet über die aktuelle Situation der Kooperation Bayern-Québec in Zeiten von COVID-19.

Wir fragen nach Möglichkeiten, Zielen und derzeitigen Prioritäten in der Vertretung.



Kooperationsarbeit in der Pandemie: ein Bericht aus der bayerischen Vertretung in Montréal

Forschungscafé

Impulsreferat: Benjamin Emans, Leiter der Vertretung

Moderation: Dr. Florence Gauzy, WKS/BayFOR

Donnerstag, 22.4.2021, 14:00 bis 14:30 Uhr

Videokonferenz

Unsere Forschungscafés finden regelmäßig zu wechselnden Themen statt. Im Interesse der gewollten Interaktion ist die Teilnehmerzahl der einzelnen Sitzungen begrenzt. Wir bitten deshalb um Anmeldung. Sie werden am Tag vor dem Forschungscafé per Mail einen Link zur virtuellen Veranstaltung erhalten. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Anmeldung bitte bis zum 20.4.2021 per Mail an: bayern-quebec@bayfor.org